

NGO

PLN Icon Plus Berikan Dukungan Optimal untuk Suskeskan Pelantikan Presiden 20 Oktober 2024

Syafruddin Adi - NTB.NGO.WEB.ID

Oct 21, 2024 - 06:24



Jakarta – PLN Icon Plus menegaskan komitmennya untuk mendukung pelantikan presiden Republik Indonesia yang berlangsung pada 20 Oktober 2024. PLN Icon Plus mendukung sistem ketenagalistrikan dari PLN untuk memastikan kelancaran prosesi bersejarah ini.

Sebagai wujud nyata dari komitmen tersebut, PLN Icon Plus menyediakan akses internet yang stabil dan andal bagi Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum (SPKLU) yang terletak di Gelora Bung Karno (GBK), Jakarta.

Direktur Utama PLN Icon Plus, Ari Rahmat Indra Cahyadi, meninjau langsung kesiapan SPKLU di GBK guna memastikan layanan dan fasilitas SPKLU dalam kondisi optimal serta siap digunakan oleh para tamu undangan selama pelantikan presiden berlangsung.

PLN Icon Plus turut memberikan dukungan infrastruktur sistem komunikasi dan jaringan internet di berbagai titik strategis yang berperan penting dalam mendukung jalannya kegiatan.

Selain itu, PLN Icon Plus juga telah menyiagakan tim teknis yang siap beroperasi di lapangan. Dengan lebih dari 20 tim yang terlatih dan berkolaborasi dengan PT PLN, PLN Icon Plus memastikan bahwa segala aspek kelistrikan selama pelantikan dapat ditangani secara cepat dan efektif selama kegiatan berlangsung.

"PLN Icon Plus berkomitmen penuh untuk mendukung sistem ketenagalistrikan dari PLN selama prosesi pelantikan presiden melalui layanan infrastruktur komunikasi yang andal. Kami memastikan bahwa seluruh aspek jaringan komunikasi, salah satunya akses internet di SPKLU Gelora Bung Karno, berjalan dengan optimal.

Pelantikan presiden ini adalah momen penting bagi bangsa Indonesia, dan kami bangga dapat berkontribusi dalam menjaga kestabilan dan keandalan infrastruktur yang mendukung kegiatan ini. Kami optimis dengan kesiapan ini, PLN Icon Plus dapat menjadi bagian penting dalam mensukseskan prosesi bersejarah ini serta memperkuat citra positif Indonesia di mata dunia," kata Ari Rahmat Indra Cahyadi melalui rilis resmi

Dengan teknologi dan infrastruktur komunikasi andal dari PLN Icon Plus, diharapkan pelantikan presiden dapat berlangsung dengan lancar. Peran PLN Icon Plus dalam mendukung akses internet yang stabil dan andal menjadi bagian dari komitmen untuk mendukung kelancaran kegiatan kenegaraan yang bersejarah ini.

Dukungan PLN Icon Plus dalam prosesi pelantikan presiden ini merupakan wujud nyata kontribusi dalam mendukung pembangunan bangsa, tidak hanya melalui inovasi teknologi, tetapi juga melalui pelayanan terbaik dalam mendukung kegiatan kenegaraan. (Adb)